

5

30/03

0538

• 1987 *La Época***ESPECTACULOS**

000200169



Magdalena Max Neel, Mario Rojas y Emilio García en un ensayo de la obra infantil.

La escribió y la dirigirá el actor Rolando Valenzuela

Obra infantil ecológica estrenará el Teatro de la Universidad Católica

Personajes de comic y un mensaje ecológico contendrá el próximo estreno teatral infantil del Teatro de la Universidad Católica de Chile, titulado *Computadora última generación*, escrita por el actor Rolando Valenzuela. Programado para mayo, partirá junto a *Esperando la carroza*, una farsa grotesca del uruguayo Jacobo Langner, que la misma compañía está preparando para el público adulto.

La pieza infantil, como su nombre lo indica, juega con los elementos que forman parte del mundo del niño actual. Es la segunda obra infantil de Rolando Valenzuela, quien además dirige el montaje.

La pieza tratará de un país en el que impera una siniestra computadora, capaz de deshidratar a la gente. Amenazando con ella, el perverso doctor Munro se apode-

vio, una especie de astronauta-paisano-niño que traerá un mensaje de alegría. El problema radicará en saber si Flavio, la Cangura y el Supertrígueno lograrán vencer al villano e imponerán la felicidad. Supertrígueno es como Superman, pero más astuto que fuerte y deberá desenmascarar la maldad del doctor para poder atraparlo. La Cangura simboliza lo maternal.

"No es un cuento infantil romántico, como el de *Blancanieves* —explica el director del montaje— sino que habla directamente al niño de hoy sobre las cosas que lo rodean". Y continúa: "Tiene algo de historietas y mucho de imágenes televisivas, como las de dibujos animados. Es un relato que posibilita a que el avance tecnológico y la ciencia deben estar al servicio del hombre y de la naturaleza, y no buscar su destrucción".

Max-Nerf (*Su lado flaco*) y en el papel de Flavio estará Carlos Martínez. Completan el elenco: Mario Rojas y Jaime Schneider, (ambos, ex niños de *Noisivander*). La coreografía y vestuario corresponden a Monserrat Catalán; la iluminación a Ramón López y la música a Eduardo Campos.

Rolando Valenzuela, que actualmente graba la telenovela *La invitación*, en la que encarna a un periodista, ha trabajado varias veces en el Teatro de la UC como actor (*Su lado flaco*, *Becker*), y esta es la primera oportunidad en que dirige. *Computadora última generación*, será el quinto estreno infantil de esta compañía, donde el año 1984 decidieron destinar una parte del esfuerzo al público menor.

Es la segunda obra infantil de Valenzuela, luego de *Las bicicletas españolas*, montaje que per-

Obra infantil ecológica estrenará el Teatro de la Universidad Católica [artículo].

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1987

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Obra infantil ecológica estrenará el Teatro de la Universidad Católica [artículo].

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)